

ab 04.04.2025

im april: europäische tage des kunsthandwerks 2025

mit Nanna



4.-6. April 2025

Das diesjährige Motto ist "Kunsthandwerk baut Brücken"

ETAK, Europäische Tage des Kunsthandwerks

European Days of Artistic Crafts

Journées européennes des métiers d'art

Freitag, 4. April: 17 - 20 Uhr

Samstag, 5. April: 11 - 17 Uhr

Sonntag, 6. April (Heidelberg): 14 - 16 Uhr

Please scroll down for the English version.

Nanna öffnet wieder die Atelierwerkstatt [_nannatextiles](#) Hinterhoftür an dem diesjährigen ETAK-Freitag und am Samstag. Wie letztes Jahr ist Nanna am ETAK-Sonntag (14 - 16 Uhr) ins Textilmuseum Heidelberg (Textilsammlung Max Berk, eine Zweigstelle des Kurpfälzischischen Museums Heidelberg) eingeladen, Impulsvorträge durchzuführen.

Seit 2017 ist Nanna, eine gebürtige Finnin, Mitglied im Bund der Kunsthandwerker Baden-Württemberg e.V. In der Atelierwerkstatt [_nannatextiles](#) werden keine Textilprodukte für den Textilmarkt erzeugt, obwohl ein großer Webstuhl im hinteren Bereich des Souterrains, zusätzlich zu einem Hochkant Tapissierewebstuhl, aufgebaut sind. Nannas Tätigkeiten in der "Welt der Textilkulturen" können in vier Arbeitsbereiche unterteilt werden: Textilkunst, Technikvermittlung, Forschung und Netzwerken/Podium.

Während ETAK stellt Nanna ihre aktuellen und anvisierten Projekte vor. Ihr Forschungsthema seit 2021, die Textilkünstlerin Lotte Hofmann (1907, Karlsruhe - 1981, Schwäbisch Hall), wird u.a. behandelt.

In den letzten drei ETAK-Jahren hat Nanna bereits Brücken mit ihrer Heimat gebaut und bedeutende Kulturakteurinnen zu sich eingeladen. Sie freut sich ankündigen zu dürfen, dass 2025 Taina Laaksonen, Kulturproduzentin und Designmanagerin in Tampere, Finnland, als ETAK-Kooperationspartnerin im April in Stuttgart begrüßen zu dürfen.

_details

04.04.25 - 06.04.25

Zeitraum

Öffnungszeiten

_veranstaltungsort

Atelierwerkstatt
[_nannatextiles](#)
Claudiusstr. 10 - Eingang
im Hinterhof links
70197 Stuttgart-West

Adresse

+49 711 2202 9990

Telefon

info@nannatextiles.de

E-Mail

Am Freitag und Samstag (die Uhrzeiten werden hier später veröffentlicht) führen Taina und Nanna Impulsvorträge durch.

Textilaffine, Kulturinteressierte und Neugierige sind herzlich eingeladen vorbeizuschauen. Die Veranstaltung ist kostenfrei.

PS Klicken Sie auf das kleine ETAK-Logo, um direkt auf die Website der Veranstalter zu gelangen.

Friday, April 4: 5 - 8 pm

Saturday, April 5: 11 am - 5 pm

Sunday, April 6 (Heidelberg): 2 - 4 pm

Nanna once again opens her studio workshop `_nannatextiles` door on this year's ETAK (in English: "European Days of Artistic Crafts" Friday and Saturday. Like last year, Nanna is invited to the Textile Museum Heidelberg (Textilsammlung Max Berk, a branch of the Kurpfälzisches Museum Heidelberg) on ETAK Sunday (2 - 4 pm) to give impulse lectures.

Nanna, a native of Finland, has been a member of the Bund der Kunsthandwerker Baden-Württemberg e.V. since 2017. In the `_nannatextiles` studio workshop, no textile items are produced for the textile market, although a large loom is set up at the back of the basement, in addition to an upright tapestry loom. Nanna's activities in the "World of Textile Cultures?" can be divided into four areas of work: Textile Art, Technique Education, Research and Networking/Podium.

During the ETAK-Event Nanna plans to present her current and future projects. Her research topic since 2021, the textile artist Lotte Hofmann (1907, Karlsruhe - 1981, Schwäbisch Hall), will surely be one of the topics covered.

In the last three ETAK years, Nanna has already built bridges (this year's motto is "Art Craft Builds Bridges") with her native country and invited important cultural players from Finland to visit her studio workshop during ETAK. Nanna is pleased to announce that 2025 Taina Laaksonen, cultural producer and design manager in Tampere, is the upcoming ETAK collaboration partner in Stuttgart in April.

On Friday and Saturday (the times will be published here later), Taina and Nanna will be giving keynote speeches in Stuttgart and on Sunday in Heidelberg.

Textile enthusiasts, those interested in culture and the curious about arts and crafts are cordially invited to visit `_nannatextiles`. The event is free of charge.

PS You can visit the ETAK-website by clicking on the ETAK-Logo.